
Subject: Neuer Versuch am WE
Posted by [Pauline](#) on Wed, 04 Jul 2007 06:49:25 GMT
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hallo!

Ich hatte ja in einem anderen Thread schon geschrieben, das die VG meines 5,5 Monate alten Weibchen mit einer bestehenden 4er Gruppe nicht funktioniert hat. Letzte Woche Donnerstag hatte ich (nachdem sich alle in einem Hasenkäfig gut verstanden haben) noch einen letzten Versuch im großen Käfig gestartet. Ging leider nicht gut :?

Am WE haben wir dann also ein Chinzimmer eingerichtet, gestrichen, Laminat verlegt und einen neuen Käfig für meine kleine Maus gebaut.

Kommendes WE bekommt meine kleine dann einen neuen Partner und diesmal hoffe ich, das alles glatt läuft. Deshalb wollte ich im vorhinein schonmal fragen, wie ihr die Sache angehen würdet.

Ich habe meine kleine am Sonntag schon in ihren neuen Käfig gelassen, da ich sie nicht noch eine ganze Woche im Hasenkäfig quälen wollte. Allerdings fehlen noch ein paar Einrichtungsgegenstände, die wollte ich erst in den Käfig tun, wenn der neue Chin da ist, damit dann für beide noch was neues da ist und meine kleine nicht schon zu sehr ihr Eigentum (Revier) behauptet.

Meint ihr es wäre ok, wenn ich die beiden nach ein paar Stunden in der Box dann schon in den großen (teilweise neu eingerichteten) Käfig setze? Oder soll ich die beiden lieber nochmal für ein paar Tage in den Hasenkäfig setzen?

Danke schon mal für ein paar gute Ratschläge ;)

Liebe Grüße,
Daniela